
ПРОТОКОЛ № 1 

общего собрания собственников помещений многоквартирного дома, расположенного по 
адресу: г. Хабаровск, 

у л. Урицкого, д. 6 

«12» октября 2015 г. 

Форма голосования: очная. 

Общее собрание собственников помещений в многоквартирном доме проводится в 
соответствии со ст.44-48 ЖК РФ. 

Общая площадь помещений собственников в МКД - 2503,80 кв.м. 

Общее число голосов 100. Общая площадь помещений собственников, участвовавших в 
собрании 1974,25 кв.м., что составляет 78,85 % от общего числа голосов собственников 
помещений МКД. Кворум имеется. Собрание правомочно. 

ПОВЕСТКА: 
1. Выборы председателя и секретаря общего собрания. 
2. О сносе деревьев возле подъездов № 2 и № 3, которые растут вплотную к 

канализациоины.м колодцам для выполнения работ по капитальному ремонту этих 
колодцев. 

1. По первому вопросу повестки дня собственники помещений: 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«За» - собственники помещений, обладающие 100% долями присутствовавших на 
собрании собственников; 
«Против» - собственники помещений, обладающие ОУо долями присутствовавших на 
собрании собственников; 
«Воздержался» - собственники помещений, обладающие ОУо долями присутствовавших 

на собрании собственников. 

РЕШИЛИ: 
Председателем общего собрания собственников МКД решили избрать Коробкову Г.М., 
собственника помещения № 19; 

Секретарем общего собрания собственников МКД решили избрать Ко.мченко Н.В.. 
собственника кв. № 18. 

Решение по первому вопросу повестки дня принято. 

2. По второму вопросу повестки дня собственники иомещений: 
О сносе деревьев возле подъездов № 2 и № 3, которые растут вплотную к 
канализационным колодцам для выполнения работ по капитальному ремонту этих 
колодцев. ^ 

ГОЛОСОВАЛИ: 
«За» - собственники помещений, обладающие 100% долями присутствовавших на 
собрании собственников; 
«Против» - собственники помещений, обладающие 0У« долями присутствовавших на 
собрании собствегшиков; 



«Воздержался» - собственники помещений, обладающие 0% долями присутствовавших 
на собрании собственников. 

РЕШИЛИ: 

Спилить деревья возле подъездов № 2 и № 3, которые растут вплотную к 
канализащ^онным колодцам и мешают выполнению работ по капитальному ремонту 
этих колодцев. 

Решение по второму вопросу повестки дня принято. 

Инициатор собрания ' ^ / ^ / ' • ^ Коробкова Г.М., собственник кв. № 19 

Секретарь с о б р а н и я _ Комченко Н.В., собственник кв. 18 
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